

年頭のごあいさつ



志木市議会 議長 安藤 圭介

が送れることや、人と人との繋がりがいかに重要であるかを切実に実感した一年でもありました。

そのような中であっても、市民の皆様のご協力や医療従事者をはじめとする感染症対策に携わってきた皆様のご尽力により、秋以降の感染者数は減少傾向となりました。

しかしながら、極めて感染力の強いとされる変異株の発生による市中感染が確認されるなど、引き続き感染対策を継続していく必要があります。

また、昨年は東京2020オリンピック・パラリンピックが、一年間の延期を経て、コロナ禍という厳しい中で開催されました。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大という暗い影を落としていた我が国において、選手皆様の素晴らしいパフォーマンスや大会スタッフ、ボランティアの方々のご尽力により、多くの感動と未来への希望を与えてくれたのではないのでしょうか。

さて本市においては、本年7月に志木市役所の新庁舎が完成し、さらにはい

ろは親水公園もリニューアルします。いろは親水公園では、水と親しめるウォーターパークや自然のぬくもりを感じられる芝生広場、ベーカーリーカフェの設置が予定されており、新庁舎といろは親水公園は装いも新たに本市のランドマークとして生まれ変わることに期待をします。

私も市議会は、本年におきましても、議員一人ひとりがその責務を常に自覚し、不断の努力と研さんを重ね、皆様の声を的確に市政に反映させ、皆様が安心して生活ができるよう、二元代表制の一翼を担う者として、全力で取り組んでまいります。

結びに、本年が市民の皆様にとりまして、幸多き一年となりますことを心から祈念申し上げます。年頭のごあいさつとさせていただきます。



新年にあたり、市議会を代表いたしまして、年頭のごあいさつを申し上げます。市民の皆様におかれましては、お気持ちも新たに晴れやかな新春をお迎えのことと、心よりお喜び申し上げます。また、平素より市議会に対しまして、深いご理解とあたたかいご支援を賜り、厚く御礼を申し上げます。昨年、新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、日常の生活が大幅に制約され、安心して普段どおりの生活